

Das Neue Presse Christkind ist wieder in unserer Region unterwegs







Die Kinder aus dem Kindergarten Regenbogen Tettau verbrachten einen schönen Vormittag mit dem Christkind.

Das Christkind zum Frühstück

Zu Besuch im Evangelisch-Lutherischen Kindergarten Regenbogen Tettau

TETTAU. Am vergangenen Dienstagmorgen empfangen. ist das Christkind bereits früh losgeflogen. Immerhin musste es pünktlich zum weihnachtlichen Frühstück im Evangelisch-Lutherischen Kindergarten Regenbogen Tettau sein, um den Kindern den Start in den Tag zu verschönern.

Während die Kleinen ein leckeres Frühstück aus bestrichenen Brötchen, Pizzaschnecken sowie frischem Obst und Gemüse genossen, durften sie dem Christkind bei einer Tasse warmem Kinderpunsch von ihren großen und kleinen Weihnachtswünschen erzählen. Es wurden jedoch nicht nur die Kinder beschenkt, auch das Christkind erhielt von ihnen eine besondere Überraschung: Die Kleinen hatten sich bestens vorbereitet und sangen ihm ein Weihnachtslied vor. Hierfür hatten sie sogar extra einen Tanz einstudiert. Der ein oder andere hatte sich zudem einen festlichen Weihnachtspullover angezogen, um den hohen Besuch gehörig zu

Gesponsert wurde die Aktion durch die HEINZ-GLAS GmbH & Co. KGaA. "Uns als Arbeitgeber ist es wichtig, auch abseits des Arbeitsplatzes ein gutes Umfeld für Familien an den Standorten unserer Unternehmen zu bieten. Dazu gehören natürlich auch die kleinsten Mitbürger und ich freue mich, wenn ich durch solche Aktionen ein paar Kinderaugen zum Leuchten bringen kann.", erklärt Carletta Heinz, Geschäftsführerin und Inhaberin von HEINZ-GLAS. Deshalb macht sie den Kindern jedes Jahr mit dem Christkind der Neuen Presse eine besondere Freude zum Jahresende.

Vorfreude auf den neuen Kindergarten

Um die Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu unterstützen, übernimmt HEINZ-GLAS für sie 90 Prozent ihrer Kindergartenbeiträge für die Einrichtungen in Tettau (später Kleintettau) und Piesau. Zusätzlich ist aktu-

ell ein Betriebskindergarten in Kleintettau in Planung, welcher von HEINZ-GLAS finanziert wird und ab 2026 Plätze für etwa 140 Kinder bieten soll.

Der jetzige Kindergarten Regenbogen in Tettau wird dann komplett in das neu umgebaute Gebäude in Kleintettau integriert. Hierbei befindet man sich in enger Abstimmung mit dem Kindergarten Regenbogen, so die Kita-Leiterin Theresa Zipfel. HEINZ-GLAS finanziert und plant den Umbau des firmeneigenen, ehemaligen Konferenz-Centers zum Betriebskindergarten. Träger der Einrichtung wird wie auch in Tettau die evangelische Kirche sein. Die sich in Errichtung befindende Heinzelmäuse Stiftung wird zudem ein ausgewogenes, reichhaltiges Frühstück für die Kindergartenkinder finanzieren. Sowohl der Kindergarten als auch HEINZ-GLAS freuen sich bereits auf den Umzug ins neue Gebäude.



UNSER AZUBIMOBIL



Bringt Dich kostenlos von zu Hause zu Deinem Ausbildungsort oder zu Deinem Praktikum und wieder zurück.

HEINZ-GLAS GmbH & Co. KGaA Kleintettau | Piesau | Spechtsbrunn | Teuschnitz



